



*Capioví
Misiones Argentina
Navidad 2011*

Queridos amigos y colaboradores Fundación Padre José Marx SVD

Los niños indígenas de las escuelas primarias, se sintieron honrados para escribir cartas al P. José Marx para el día del aniversario de su partida hacia la casa Dios Padre y compartirlo con la audiencia mientras la leen el estudio de la Radio FM Guadalupe Internacional. Entre otros dicen: *“No se imagina cuanto le extrañamos. Parece que escuchamos cuando cantabas el alabaré, alabaré a mi Señor. En cada fiesta de navidad y pascua sentimos que estás con nosotros. Aquí muchas familias sueñan con usted y se acuerdan muy bien de Ud. Gracias por darnos educación. Tus amigos siguen visitándonos, ellos también son muy buenos, recuerdo que Ud. era muy amable con nosotros. Hna. Ana y las maestras siempre nos recuerdan lo que Ud. hizo por nosotros por eso estamos agradecidos y agradecidos a Dios por hacerte sacerdote para ayudar, también a los enfermos y hablar de Dios.”*



Los niños siempre con deseo de aprender. Hubo aumento de alumnos en las escuelas si bien con asistencia discontinua de los alumnos más grandes por ir a trabajar en la tarea (corte de brote de yerba) también nueva creación de aula anexa en la Comunidad de Guaporaity el cual lleva el nombre Padre José Marx SVD. Por ahora funciona en un precario salón, aquí estamos comenzando de cero todo falta. La construcción del aula está donada por la Fundación ASTRID UND TONI, SCHMID STIFTUNG, la misma ha construido otra escuela y perforación de pozo de agua en Tekoa Mirí – Capiovy.-

Nuestro campo de servicio también se extiende en ayudar a los niños con problema de vista detectado por los maestros en el aula. Aún siguen muriendo personas muy jóvenes a causa de la tuberculosis a pesar de que hna. Berta Schrameier los acompaña en el hogar de ancianos a su recuperación durante el tratamiento. Se ha dictado cursos de capacitación para mujeres en las aldeas. Hno. Hugo dictó curso de capacitación para varones en instalación eléctrica domiciliaria. Las escuelas primarias son semilleros de alumnos para la escuela secundaria de Yacutinga que los contiene en el sistema. Estamos agradecidas por la ayuda que aportan los jóvenes del MAZ alemanes Christian Eilermann, Marietta Prukop y Mareike Hillenbrand.

La comunidad educativa de Tajy Poty se ha empeñado en este año 2011 en llevar adelante una dulce iniciativa. Están creadas las condiciones para arrancar con el curso de formación profesional de Operario Apícola.

Los jóvenes mbyá guaraní podrán ser expertos en al arte apícola, gracias a la intervención y colaboración de mucha gente que cree en el futuro de estos jóvenes de los pueblos originarios.

Por eso este tiempo adviento junto a la expectativa de mejorar la calidad de vida de las comunidades mbyá es una dulce espera de Aquel que viene y hace nueva todas las cosas.

El 7 de septiembre se realizó en el Centro de Unefam encuentro formativo de los profesores de Formación cristiana y de coordinadores pastorales de las EFA de Misiones Participaron 70 profesores que se están formando para continuar los retiros y jornadas espirituales en las escuelas EFAS. El taller animaron P.Juan Wilman y prof. Luis Diaz Espeche. Al final se entregaron a cada Efa materiales didácticos para la pastoral y evangelización.

Interferas- los días 21 y 22 de septiembre se realizaron en San Vicente en el marco de los festejos de 25 años de las EFAS en Misiones las interferas - encuentro de casi 1300 alumnos representantes de cada una de las Efas .En un emotivo acto se recordó al Padre José -Fundador de las Efas y a lo largo de los 2 días se desarrollaron competencias deportivas y eventos culturales.

El 8 de octubre se realizaron en San Ignacio los festejos centrales de los 25 años del movimiento de las EFAS en Misiones fundadas por el P. José Marx estaban presentes las delegaciones de las 20 Efas, las familias, autoridades de Unefam, políticas y eclesiales. con poesías y canto se honro al P. JOSE FUNDADOR DE LAS EFA's EN MISIONES Y SE DESTACO SU AMOR A LAS FAMILIAS RURALES Y SU SOLIDARIDAD.

Postítulos y Licenciatura en gestión y organización educativa se dicta en San Vicente en centro de Unefam participan en postitulo 25 Y EN LICENCIATURA 18 profesores de las EFA. El Profesorado en Ciencias Agrarias y Protección Ambiental, también fundado por el Padre José Marx SVD sigue generando múltiples iniciativas y proyectos que permiten no solo profesionalizar académicamente los recursos humanos docentes para el medio rural, sino que, promueve múltiples iniciativas que permiten mejorar la calidad de vida de los jóvenes, de las familias de pequeños y medianos productores, de las familias de las comunidades Mbya Guaraníes.



Entre otros proyectos merecen destacarse: trabajos de investigación para la producción agrícola de especies comestibles (mandioca, papa, frutillas, vid); la implementación de la primera cabaña de reinas de abejas en articulación con SES (Senior Experten Service de Alemania) para la provincia de Misiones, al mismo tiempo estamos construyendo, con la ayuda de la Diócesis de Hildesheim, un reservorio de agua para optimizar la gran cantidad de agua de lluvia que se precipita año a año en nuestra región y así aprovecharla en los sistemas de riego.

En este tiempo de Adviento, nos gustaría dar las gracias a todos los benefactores y voluntarios por su generosidad y apoyo. Les deseamos una feliz Navidad a todos ustedes.

En nombre de la Fundación Padre José Marx SVD saluda le calurosamente.

P. Juan Wilman SVD

Contactos y consultas al:

Dirección Postal: FUNDACION PADRE JOSE MARX SVD

Jose M. Estrada 194 – (3332) CAPIOVI – Misiones – Argentina

Teléfono: +54 3743 493009 (Sr. Silvestre Strieder – Secretario Fundación)

Email: fundacionpadrejose@gmail.com

Puede ayudarnos con su donación DEPOSITANDO EN:

BANCO MACRO SA – SWIFT BOSUARBA

Sarmiento 447 C1041AAI - Buenos Aires - República Argentina

FUNDACIÓN PADRE JOSE MARX SVD **CUIT:** 30-71133114-6

Cuenta Caja Ahorro: 4-024-0945832929-5 **CBU:** 2850024-9 4009458329295-8